#### **Evento Relevante de Calificadoras**

FECHA: 23/07/2025



# **BOLSA MEXICANA DE VALORES, S.A.B. DE C.V., INFORMA:**

CLAVE DE COTIZACIÓN	AZT8589
RAZÓN SOCIAL	SIEFORE AZTECA BÁSICA 85-89, S.A. DE C.V.
LUGAR	CIUDAD DE MÉXICO

#### **ASUNTO**

Moody's Local México afirma las calificaciones de A.mx y ML A-1.MX de Banco Azteca

## **EVENTO RELEVANTE**

ACCIÓN DE CALIFICACIÓN

CIUDAD DE MÉXICO 23 de julio de 2025

Moody's Local MX S.A. de C.V., I.C.V. ("Moody's Local México") afirmó hoy las calificaciones de Banco Azteca, S.A. Institución de Banca Múltiple (Banco Azteca). Esto incluye la calificación de depósitos (Calificación de Contraparte Crediticia para Bancos) en moneda local de largo plazo de A.mx con perspectiva estable y de corto plazo de ML A-1.mx de Banco Azteca. La afirmación de estas calificaciones corresponde a la revisión anual que Moody's Local México realiza por requerimientos regulatorios. Para mayor detalle de la calificación, favor de ver el archivo adjunto.

En la revisión del portafolio, Moody's Local México revisó el posicionamiento de las calificaciones en el contexto de la metodología de calificación de instituciones financieras de crédito y casas de bolsa, se incorporaron los eventos recientes y se hizo una comparación del perfil financiero y operativo de las entidades revisadas.

En el análisis de las compañías se consideraron los factores relacionados con los perfiles de negocios y financieros. Asimismo, revisamos los valores prospectivos de nuestras calificaciones que reflejan nuestra expectativa del futuro desempeño financiero y operativo. Incorporamos los resultados históricos más recientes que nos ayudan a comprender los patrones y las tendencias de desempeño de una compañía con respecto a su industria y establecer una comparación entre sus pares.

Este comunicado no anuncia si es probable o no una acción de calificación crediticia en el futuro cercano. Las calificaciones crediticias y sus perspectivas no fueron cambiadas en esta revisión de portafolio, por lo tanto, no se ven afectados por este comunicado.

## Fundamentos de la calificación

La afirmación de las calificaciones de Banco Azteca refleja el alto riesgo de activos derivado del enfoque del banco a facilitar el financiamiento de consumo para personas de bajos ingresos y una cartera de préstamos corporativos concentrada. El alto nivel de préstamos a partes relacionadas pone en relieve las debilidades relacionadas con el gobierno corporativo. La calificación también incorpora nuestras expectativas de que la rentabilidad continuará recuperándose y será suficiente para generar orgánicamente colchones de capital. Al mismo tiempo, seguimos considerando que el Gobierno de México tendría incentivos suficientes para apoyar a Banco Azteca, en caso de ser necesario, debido a la participación que el banco tiene en el mercado de depósitos y el nicho tan sensible que atiende.

También se ha confirmado la calificación de depósitos en moneda local a corto plazo de ML A-1.mx. Los emisores calificados en ML A-1.mx tienen la mayor capacidad para pagar obligaciones de deuda de corto plazo en comparación con otras entidades v transacciones locales.

# Fundamentos de la perspectiva

La perspectiva de Moody's Local México para la calificación de Banco Azteca es estable para los siguientes 12 a 18 meses es estable e incorpora nuestra expectativa de que el banco continuará demostrando una alta capacidad para gestionar los riesgos de activos. Esta perspectiva también incorpora las tendencias favorables en la calidad de los activos y la rentabilidad del banco, lo que también respaldará la capacidad de reposición continua de capital para mitigar estos riesgos.

Factores que pueden generar una mejora o un deterioro de la calificación

La calificación de Banco Azteca podría tener presiones al alza en caso de que la rentabilidad se traduzca en mayores

## **Evento Relevante de Calificadoras**

**■** Grupo BMV

FECHA: 23/07/2025

colchones de capital. Del mismo modo, podría haber un alza en la calificación si el banco reduce su riesgo de activos bajando la concentración del balance y las exposiciones a partes relacionadas, lo que indicaría una menor exposición a pérdidas no esperadas.

La calificación sufriría presiones a la baja en caso de que haya un deterioro considerable en la calidad de la cartera de crédito del banco. Otro factor para considerar en este escenario sería un decremento considerable en la capitalización de Banco Azteca.

La metodología utilizada en estas calificaciones fue la de Metodología de calificación de instituciones financieras de crédito y casas de bolsa - (26/Jan/2024), favor de entrar a la página https://moodyslocal.com.mx/reportes/metodologias-y-marcos-analiticos/ para obtener una copia.

Divulgaciones regulatorias

La fecha de la última calificación es 8 de marzo de 2024.

El periodo que abarca la información financiera utilizada para determinar la calificación de Banco Azteca es del 1 de enero de 2021 al 31 de marzo de 2025 (Fuente: Moody's Local México, estados financieros de la compañía y Comisión Nacional Bancaria y de Valores).

En cumplimiento con los requerimientos regulatorios, Moody's Local México fue informada por Banco Azteca que, durante el período de dos meses previo a la fecha del presente, ninguna otra institución calificadora de valores asignó una calificación a los valores a los que se refiere este comunicado de prensa.

Para obtener más información sobre la forma en que se determinan las calificaciones de Moody's Local México consulte la sección de escalas de calificaciones de Moody's Local México y la metodología utilizada, la cual está disponible en: https://www.moodyslocal.com/country/mx.

Las fuentes de información utilizadas para esta calificación son las siguientes: partes involucradas en la calificación, información pública e información confidencial propiedad de Moody's Local México.

Para obtener más información sobre el alcance de la información provista por el cliente consulte la sección de requerimiento regulatorios en https://www.moodyslocal.com/country/mx.

Los supuestos utilizados y demás elementos que son considerados para el otorgamiento de la calificación se encuentran establecidos en la metodología utilizada.

Las calificaciones fueron reveladas a la entidad calificada antes de su publicación.

Para consultar la estructura y proceso de votación de los comités de calificación responsables de asignar y monitorear calificaciones, así como los procedimientos para dar seguimiento a la calificación otorgada, la periodicidad de las revisiones, así como los criterios para el retiro o suspensión de la calificación, favor de entrar a la sección de requerimientos regulatorios en https://www.moodyslocal.com/country/mx.

Con respecto a las calificaciones emitidas en un programa, serie, categoría/clase de deuda o instrumento, este anuncio proporciona aclaraciones regulatorias relevantes en relación a cada calificación de un bono o nota de la misma serie, categoría/clase de deuda o instrumento emitida con posterioridad o conforme a un programa para el cual las calificaciones son derivadas exclusivamente de calificaciones existentes, de acuerdo con las prácticas de calificación de Moody's Local México. Con respecto a las calificaciones emitidas sobre una entidad proveedora de soporte, este anuncio proporciona aclaraciones regulatorias relevantes en relación a la acción de calificación referente al proveedor de soporte y en relación a cada acción de calificación particular de instrumentos cuyas calificaciones derivan de las calificaciones crediticias de la entidad proveedora de soporte. Para mayor información, favor de consultar la pestaña de calificaciones en la página del emisor/entidad correspondiente en https://www.moodyslocal.com/country/mx.

Con respecto a cualquier entidad y/o instrumento calificado afectado que reciba apoyo crediticio directo de la(s) principal(es) entidad(es) a que se refiere esta acción de calificación, y cuyas calificaciones pudieran cambiar como resultado de esta acción de calificación, las revelaciones regulatorias serán aquellas asociadas con la entidad garante.

Existen excepciones a este enfoque para efectos de las siguientes revelaciones, en caso de ser aplicables en la jurisdicción: Servicios Auxiliares, Revelación a la entidad calificada, Revelación de la entidad calificada.

Esta calificación crediticia puede ser modificada al alza/baja con base en cambios futuros en la situación financiera del Emisor/Instrumento, y cualquier modificación se hará sin que Moody's Local México sea responsable en consecuencia. Las revelaciones regulatorias contenidas en este comunicado de prensa aplican a la calificación crediticia y, de ser aplicable, a la perspectiva de la calificación o revisión de calificación respectiva.

# **Evento Relevante de Calificadoras**

**■** Grupo BMV

FECHA: 23/07/2025

Moody's Local México considera que la calidad de la información disponible sobre la entidad, obligación o crédito calificado es satisfactoria para efectos de emitir una calificación.

Moody's Local México adopta todas las medidas necesarias para que la información que utiliza para asignar una calificación sea de suficiente calidad y de fuentes que Moody's Local México considera confiables, incluyendo, cuando corresponde, terceros independientes. Sin embargo, Moody's Local México no es una firma de auditoría y no verifica, certifica o valida de manera independiente la información que recibe en su proceso de calificación.

Favor de entrar a Escalas de Calificaciones de Moody's Local México en https://www.moodyslocal.com/country/mx para mayor información sobre el significado de cada categoría de calificación y la definición de incumplimiento y recuperación. Favor de ir a la sección de calificaciones en la página en https://www.moodyslocal.com/country/mx para consultar la última acción de calificación y el historial de calificación. La fecha en que fueron publicadas por primera vez algunas calificaciones data de tiempos antes de que las calificaciones de Moody's Local México fueran totalmente digitalizadas y es posible que no exista información exacta. Consecuentemente, Moody's Local México proporciona una fecha que considera que es la más confiable y exacta con base en la información que tiene disponible. Para mayor información, visite nuestro portal https://www.moodyslocal.com/country/mx.

Las calificaciones emitidas por Moody's Local México son opiniones de la calidad crediticia de valores y/o sus emisores y no son una recomendación para invertir en dichos instrumentos y/o emisor.

#### **MERCADO EXTERIOR**